

Neue Doppelspitze bei Finanzpartner GmbH: Manfred Schwebler neuer Geschäftsführer an der Seite von Hanspeter Nimmerrichter

[Zurück](#)

11.02.2009



Fotocredit: Erste Bank, Abdruck honorarfrei.

[Download \[jpg; 303.8 KB\]](#)

Manfred Schwebler (48) ist ab sofort Geschäftsführer der Finanzpartner GmbH und steht somit gemeinsam mit Hanspeter Nimmerrichter (40, seit 09/2007 Geschäftsführer) an der Spitze des Unternehmens. Zuvor hat ein Dreierteam die Finanzpartner GmbH geleitet, bestehend aus Nimmerrichter, Helmut Petz (57) der sich in die Pension verabschiedet und Sascha Bock (40) der sich neuen Aufgaben zuwendet.

Schwebler hat das Bankgeschäft von der Pike auf gelernt und kann auf eine dreißigjährige Karriere in der Erste Bank aufbauen. Vom Kundenbetreuer, dann Filialdirektor (1996), bis zum Geschäftsführer der Erste Bank Tochter s ServiceCenter (2001). Die vorläufige Spitze dieser steilen Karriere ist die Geschäftsführung der Finanzpartner GmbH. Der erfahrene Banker ist verheiratet und hat einen Sohn.

Die Finanzpartner GmbH ist der gemeinsame Finanzdienstleister von Erste Bank und Wiener Städtische. Spezialisiert ist das Unternehmen auf die Akquisition und Betreuung von Betrieben in Wien, Niederösterreich und dem Burgenland. Mobile Kundenbetreuer suchen den direkten Kontakt zu Betriebsräten und Personalvertretern und können durch ein spezielles Vertriebskonzept exakt auf das Unternehmen zugeschnittene Produkte mit den passenden Konditionen und optimalem Service anbieten. Zurzeit betreut die Finanzpartner GmbH etwa 500 Betriebe in Ostösterreich und hat 2008 bereits mehr als 2.000 Neukunden gewinnen können. An der Ausweitung des Geschäfts auf Gesamtösterreich wird intensiv gearbeitet.

[Zurück](#)